

CICLO DE CINE

***ÁFRICA, DESARROLLO
SOSTENIBLE***



CASA ÁFRICA



Mes temático sobre "África, Desarrollo Sostenible"

Del 23 de abril al 20 de mayo 2012

La Universidad de Las Palmas de Gran Canaria y la Fundación Universitaria de Las Palmas organizan el **mes temático "África, Desarrollo Sostenible"** en el que se celebrarán actividades para movilizar, formar y sensibilizar a la comunidad universitaria en Cooperación Internacional al Desarrollo.

Adentrarse en África a través de las voces de voluntarios y cooperantes, aprender de la mano de expertos en cooperación internacional el significado del turismo responsable como herramienta para el desarrollo humano sostenible, vivir en primera persona la experiencia de estar en un campamento de refugiados y disfrutar un ciclo de cine, son sólo algunas de las actividades que se celebrarán **del 23 de abril al 20 de mayo 2012**.

Durante este mes los estudiantes universitarios y el público en general tendrán la posibilidad participar en coloquios, encuentros, formación, cine forum y debates creando sinergias y conociendo a personas que tienen mucho que contar y transmitir.

El programa de actividades del i.CUCID, proyecto de sensibilización y educación para el desarrollo, está organizado desde el Centro Universitario de Cooperación Internacional para el Desarrollo del Vicerrectorado de Relaciones Internacionales e Institucionales de la ULPGC y la Fundación Universitaria de Las Palmas, y cuenta con la cofinanciación de la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AECID).

Además, el mes temático cuenta con la colaboración del Instituto Universitario de Turismo y Desarrollo Económico Sostenible (TIDES), el Vicerrectorado de Cultura y Deporte, la Comisión Española de Ayuda al Refugiado (CEAR), el Centro Logístico de Ayuda Humanitaria – Canarias, Médicos del Mundo y **Casa África**, que apoya principalmente el **ciclo de cine**.

En el **Cine Forum** sobre África Sostenible, que se celebra el **19 de mayo**, se podrá debatir sobre la explotación y gestión de los recursos del continente vecino. África es uno de los continentes con mayor concentración y diversidad en recursos naturales. En su territorio hay grandes reservas mundiales de oro, diamantes, cobre, bauxita, manganeso, cobalto, radio, etc. La realidad de diversos países es que la gestión y explotación de estos recursos no se traduce en una disminución de la pobreza y mejora del índice de desarrollo humano, sino que incide en la corrupción y en el mal gobierno, en la generación de conflictos bélicos, y de forma irreversible en el deterioro medioambiental.

El cine comienza **a las 17:00h en el Museo Elder de la Cinecía y la Tecnología** (Parque Santa Catalina, Las Palmas de Gran Canaria) y el debate se prorrogará hasta las 21:00h, exhibiéndose las cintas que se indican a continuación:

[Ceux de la colline](#) (Los de la colina – The Hillside Crowd)

Burkina Faso, Francia, Swazilandia, 2009 (documental)

Director: Berni Goldblat

V.O.S. (Francés, dioula, moré, hausa, fula, subtulado español)

Sinopsis: Esta película describe una ciudad efímera, formada por hombres, mujeres y niños que vinieron con un solo objetivo: encontrar oro y hacerse ricos, arriesgando sus vidas a diario, luchando contra sí mismos y los demás, al parecer incapaces de abandonar este lugar fuera del tiempo.

Premios: Festival Black Movie 2010, Muestra de Cinema Africa de Tarifa, 2010, Brooklyn International Film Festival de Nueva York 2009, Festival Internacional du Film Francophone 2009, entre otros.

[Un homme qui crie](#) (Un hombre que grita - A Screaming Man)

Bélgica, Chad, Francia, 2010 (ficción)

Director: Mahamat-Saleh Haroun

Sinopsis: El largometraje denuncia, a través de un pequeño drama familiar, las barbaridades que comete el gobierno del Chad ahogando a impuestos a sus habitantes y alistando a la fuerza a sus jóvenes en el ejército para combatir en la guerra civil.

Premios: Cannes 2010, Chicago 2010, Dubái 2010, Milano 2010, entre otros.

Estas películas llegan de la mano de [Cinenómada](#), un programa patrocinado por Casa África y creado por Al Tarab, organizadora del Festival de Cine Africano de Córdoba (FCAT)



CASA ÁFRICA

La explotación de los recursos africanos protagoniza el Cine+Foro África Sostenible

Casa África organiza la proyección de un documental y un largometraje de ficción sobre esta realidad en el Museo Elder de la Ciencia y la Tecnología, el sábado, 19 de mayo. El cine fórum se inscribe en el marco del mes temático África, Desarrollo Sostenible, organizado por el Centro Universitario de Cooperación Internacional al Desarrollo de la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria y la Fundación Universitaria de Las Palmas

Las Palmas de Gran Canaria, a 16 de mayo de 2012. Casa África organiza el *Cine+Foro: África Sostenible* el sábado, 19 de mayo, a partir de las 17.00 horas, en el Museo Elder de la Ciencia y la Tecnología. Se trata de una serie de proyecciones y un debate enmarcados en el programa de actividades preparado por el Centro Universitario de Cooperación Internacional al Desarrollo (CUCID) de la **Universidad de Las Palmas de Gran Canaria (ULPGC)** y la **Fundación Universitaria de Las Palmas** dentro del [mes temático África, Desarrollo Sostenible](#). El *Cine+Foro: África Sostenible* se organiza con la colaboración de *Cinenómada*, un programa patrocinado por Casa África y creado por **Al Tarab**, entidad organizadora del Festival de Cine Africano de Córdoba (FCAT). El programa del cine fórum incluye la proyección de un documental y un largometraje de ficción y un debate en el que participarán **Ezequiel Guerra**, profesor de Geografía e Historia de la ULPGC, y **Juan Moreno**, en representación de la **Comisión Española de Ayuda al Refugiado (CEAR Canarias)**. Este mes temático propone actividades para movilizar, formar y sensibilizar a la comunidad universitaria en Cooperación Internacional al Desarrollo.

El *Cine+Foro: África Sostenible* se centrará en la explotación y gestión de los recursos del continente vecino. África es uno de los continentes con mayor concentración y diversidad en recursos naturales: posee grandes reservas mundiales de oro, diamantes, cobre, bauxita, manganeso, cobalto o radio e incluso se han descubierto recientemente enormes bolsas de agua bajo su superficie. La realidad de diversos países africanos es que la gestión y explotación de estos recursos no se traducen en una disminución de la pobreza ni una mejora del índice de desarrollo humano, sino que inciden en la corrupción y en el mal gobierno, en la generación de conflictos bélicos y, de forma irreversible, en el deterioro medioambiental.

Para ilustrar esta realidad, Casa África propone el visionado del documental dirigido por **Berni Goldblat** [Ceux de la colline](#) (Los de la colina), una coproducción entre Burkina Faso, Francia y Suazilandia del año 2009, que se proyectará a las 17.15 horas. El documental de Goldblat describe una ciudad efímera, formada por hombres, mujeres y niños que llegaron a ella con un solo objetivo: encontrar oro y hacerse ricos, arriesgando sus vidas a diario, luchando contra sí mismos y los demás, al parecer incapaces de abandonar este lugar fuera del tiempo. La cinta ha sido premiada en Black Movie 2010, Muestra de Cinema Africa de Tarifa 2010, Brooklyn International Film Festival de Nueva York 2009 y el Festival Internacional du Film Francophone 2009, entre otros. La proyección del largometraje de ficción [Un homme qui crie](#) (Un hombre que grita), firmado por **Mahamat-Saleh Haroun** en 2010, cerrará el cine fórum a las 19.00 horas. Coproducida por Bélgica, Chad y Francia, esta película denuncia la situación de los ciudadanos chadianos, ahogados a impuestos y alistados a la fuerza en el ejército para combatir en la guerra civil. Ha sido galardonada en los festivales de Cannes, Chicago, Dubai y Milán, en 2010. Entre ambas proyecciones, se abrirá un debate, a las 18.30 horas, moderado por Ezequiel Guerra y Juan Moreno.



La ULPGC presenta la actividad temática: 'África, Desarrollo Sostenible'

02/05/2012

El **Centro Universitario de Cooperación Internacional para el Desarrollo (CUCID)** del **Vicerrectorado de Internacionalización y Cooperación de la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria** y la **Fundación Universitaria de Las Palmas (FULP)** organizan la actividad temática ***África, Desarrollo Sostenible*** que se desarrollará del **26 de abril al 20 de mayo**, y donde los estudiantes universitarios y el público en general tendrán la posibilidad participar en coloquios, encuentros, formación, cine forum y debates creando sinergias y conociendo a personas que tienen mucho que contar y transmitir.

Concretamente, las próximas **actividades organizadas** son las siguientes:

***Simulación de un Campamento de Refugiados (Sábado 12 y Domingo 13 de mayo):** Se trata de una experiencia formativa e impactante a la vez que enriquecedora, en la que vivir durante un fin de semana en la piel de un refugiado y conocer las características de un asentamiento humano de la mano de profesionales de Cruz Roja, Médicos del Mundo y CEAR, organizaciones que trabajan en ayuda humanitaria en África.

***Encuentro Turismo Responsable para el Desarrollo Humano (16 al 18 de mayo - Facultad de Economía, Empresa y Turismo):** Oportunidad para discutir, aprender e innovar con expertos internacionales sobre un sector primordial para Canarias, así como ahondar en las potencialidades de las relaciones turísticas entre Canarias y África, y entender el Turismo Responsable como una herramienta efectiva de la cooperación para el desarrollo sostenible en África. El encuentro contará con **tres sesiones**:

- **Miércoles 16 de mayo, 17 horas.** *Potencialidades de las relaciones turísticas entre Canarias y África*
- **Jueves 17 de mayo, 17 horas.** *Turismo responsable para el Desarrollo Humano sostenible*
- **Viernes 18 de mayo, 12 horas.** *Turismo responsable ¿Herramienta eficaz en Cooperación Internacional para el Desarrollo?*

***Ciclo de Cine: África Sostenible (Sábado 19 de mayo, 17 horas):** Proyección de *Ceux de la colline* y *Un homme qui crie*

Adentrarse en África a través de las voces de voluntarios y cooperantes, aprender de la mano de expertos en cooperación internacional el significado del turismo responsable como herramienta para el desarrollo humano sostenible, vivir en primera persona la experiencia de estar en un campamento de refugiados y disfrutar un ciclo de cine, son algunas de las actividades disponibles en esta actividad.

El programa de actividades del **i.CUCID, Proyecto de Sensibilización y Educación para el Desarrollo**, cuenta con la cofinanciación de la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AECID). Además, el mes temático cuenta con la colaboración del Instituto Universitario de Turismo y Desarrollo Económico Sostenible (TIDES), el Vicerrectorado de Cultura y Deporte, la Comisión Española de Ayuda al Refugiado (CEAR), el Centro Logístico de Ayuda Humanitaria - Canarias, Médicos del Mundo, Mando de Canarias del Ejército a través de la Brigada de Infantería Ligera Canarias XVI y Casa África.

- [Más información en el blog del proyecto de sensibilización i.CUCID](#)

19 de mayo de 2012

CINE + FÓRUM: ÁFRICA VIVE

ÁFRICA SOSTENIBLE

Museo Elder de la Ciencia y Tecnología,
Parque de Santa Catalina

Casa África celebra el Día Internacional de África mediante la iniciativa *África Vive*, denominación y contexto para todas las actividades que nuestra institución organiza durante el período de abril a julio en toda la geografía española. En esta ocasión, hemos unido sinergias con la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria (ULPGC) a través del Centro Universitario de Cooperación Internacional al Desarrollo (CUCID) para la programación conjunta de este cine fórum titulado *África Sostenible*, donde podremos debatir sobre la explotación y gestión de los recursos del continente vecino.

África es uno de los continentes con mayor concentración y diversidad en recursos naturales. En su territorio hay grandes reservas mundiales de oro, diamantes, cobre, bauxita, manganeso, cobalto, radio, etc. La realidad de diversos países es que la gestión y explotación de estos recursos no se traducen en una

disminución de la pobreza y mejora del índice de desarrollo humano, sino que inciden en la corrupción y en el mal gobierno, en la generación de conflictos bélicos y de forma irreversible en el deterioro medioambiental.

Programa:

17.00 h. Presentación del Cine + Fórum a cargo de: D. Juan Jaime Martínez, jefe de Cultura y Educación de Casa África y Dña. Josefa de La Rosa, gerente de CUCID.

17.10 h. Proyección del documental *Ceux de la colline* (Burkina Faso, Suazilandia, Francia – 2009).

18.30 h. Charla y debate.

Moderación a cargo de: D. Ezequiel Guerra, profesor de Geografía e Historia de la ULPGC, y D. Juan Moreno, Comisión Española de Ayuda al Refugiado (CEAR Canarias).

19.15 h. Proyección del largometraje *Un homme qui crie* (Chad, Bélgica, Francia – Ficción, 2010)

20.50 h. Fin de las sesiones.



Ceux de la colline (La gente de la colina)

Documental, Burkina Faso-Suazilandia-Francia, 2009, 72' – DVCam – Color – Francés, dioula, moré, hausa, fula – Subtitulado español

La gente de la colina describe una ciudad efímera, formada por hombres, mujeres y niños que vinieron con un solo objetivo: encontrar oro y hacerse ricos. La colina de Diosso, en Burkina Faso, ha cambiado de aspecto por el trabajo de miles de personas, a menudo sin que sus allegados sepan que están allí. Buscadores de oro, dinamiteros, tenderos, prostitutas, curanderos... arriesgan su vida a diario, luchando contra sí mismos y los demás, al parecer incapaces de abandonar este lugar fuera del tiempo.

Dirección: Berni Goldblat
Producción: MirFilms Cinédoc film Les Films du Djabadjah TV8 Mont-Blanc
Fotografía: Michel K. Zongo
Sonido: Moumouni Jupiter Sodr
Montaje: François Sculier
Premios: Festival Internacional de Cine Francófono de Namur (Bélgica) 2009, Festival Internacional de Cine de Brooklyn (Estados Unidos) 2009

Un Homme qui crie (Un hombre que grita)



Ficción, Chad-Bélgica-Francia, 2010, 92' – 35mm – Color – Árabe, francés – Subtitulado español

Adam, un excampeón de natación, es el encargado de la piscina de uno de los grandes hoteles de Yamena (Chad). El hotel pasa a manos de unos dueños chinos y Adam

se ve obligado a dejar el puesto a su hijo Abdel, lo que representa una tremenda humillación. El país está sumido en una guerra civil. Los rebeldes atacan al gobierno y las autoridades piden a la población que contribuya al esfuerzo bélico con dinero o luchando. Pero Adam no tiene dinero, solo tiene a su hijo...

Dirección: Mahamat-Saleh Haroun
Producción: Florence Stern
Guión: Mahamat-Saleh Haroun
Fotografía: Laurent Brunet, AFC
Montaje: Marie-Hélène Dozo
Sonido: Dana Farzanehpour
Música: Wasis Diop
Intérpretes: Youssouf Djaoro, Diouc Koma, Emil Abossolo M'B, Hadjé Fatimé N'Goua, Marius Yelolo
Premios: Cannes 2010, Chicago 2010, Dubái 2010, Milano 2011, Festival de Cine Africano de Tarifa 2011.

Organiza:



Colabora:





CINE+FORUM: ÁFRICA SOSTENIBLE

19 DE MAYO - MUSEO ELDER DE LA CIENCIA Y TECNOLOGÍA

ÁFRICA ICA VIVE



Organiza



Colabora



Financia



El Museo Elder organiza una jornada de puertas abiertas con motivo del Día de los Museos



Valoración: ☆☆☆☆☆ de 0 usuario(s)

Pobre Excelente

Infonortedigital

Sábado 19 de Mayo de 2012 00:00

[Gran Canaria Sociedad](#)



El Museo Elder de la Ciencia y la Tecnología de Las Palmas de Gran Canaria, se suma, un año más, a la celebración del Día Internacional de los Museos, un acto que viene celebrándose desde el año 1977 y con el que se pretende sensibilizar al público sobre el papel de los museos en el desarrollo de la sociedad.

Con esta iniciativa, el museo quiere compartir con toda la ciudadanía una jornada de puertas abiertas este sábado, 19 de mayo, y realizar talleres en el parque de Santa Catalina, entre las 10.00 y las 14.30 horas, en colaboración con la Dirección General de Protección del menor y la familia y la Casa de África, sumándose así a la celebración del Día de la Familia y la fiesta África Vive, organizando una jornada lúdica y de convivencia para todos.

Atendiendo al lema Museos en un mundo cambiante. Nuevos retos, nuevas inspiraciones, el centro dependiente del Gobierno de Canarias realizará una jornada de puertas abiertas, mostrando con las numerosas actividades organizadas que el mundo cambia más rápido que nunca, pues las nuevas tecnologías entregan ideas, información y noticias sobre diversos aspectos que afectan al ciudadano y que son retransmitidas por los medios sociales. A través del museo se puede oír la voz de todos aquellos que se acercan a sus instalaciones.

Las tres instituciones, en su afán de convivencia, ofrecen una amplia propuesta de actividades que invitan a la reflexión y concienciación con los padres, con África, y con las nuevas energías, propuesta que permitirá seguir construyendo futuro.

Un taller centrado en el fomento de la fortaleza de la familia a través de los cuentos dirigido a todas las personas interesadas en la educación y el bienestar familiar, talleres de animación con malabares, zancos, maquillaje para niños y juegos infantiles, así como talleres de ciencia en los que los más pequeños conocen los planetas se desarrollarán a lo largo de toda la mañana.

También se llevará a cabo una sesión de comunicación e intercambio dirigido a padres, madres y adolescentes sobre educación parental y enmarcado en el programa Vivir la adolescencia en familia.

Además, se proyectará un corto titulado La mesa vacía, y se pondrá en marcha un ciclo de cine africano bajo el título África vive, en colaboración con Casa África.

El Museo Elder de la Ciencia y la Tecnología de Las Palmas de Gran Canaria se acerca de esta forma al público que tendrá la oportunidad de disfrutar de una jornada diferente con motivo del Día Internacional de los Museos.

Me gusta

0

[< Anterior](#)



Viernes, 18 de mayo de 2012 Madrid 25/14° [Cambiar](#) [Qué.es en PDF](#) [Qué.es Móvil](#) [Qué.es RSS](#) [Qué.es Widgets](#)

[Portada](#) [Noticias](#) [Deportes](#) [Famosos](#) [Televisión](#) [Tecnología](#) [Curiosas](#) [Ocio](#) [Más](#) [Mapa Web](#)

[Empleo](#) [Videojuegos](#) [Ahorro](#) [Buscar](#)

Las Palmas

[Fotos](#) [Videos](#) [Blogs](#)

Casa África lleva a la pantalla y al debate la vida del continente vecino y su sostenibilidad a través de Cine+Foro

Casa África llevará a la pantalla y al debate la vida del continente vecino, su explotación y gestión a través de 'Cine+Foro: África Sostenible', acción que se desarrollará el sábado, 19 de mayo, a partir de las 17.00 horas, en el Museo Elder de la Ciencia y la Tecnología de Las Palmas de Gran Canaria. 17 de mayo de 2012

Esta página ha sido vista 9 veces. [Entra](#) para que tus amigos sepan que la has leído.

[Recommend](#) Be the first of your friends to recommend this.

[Recommend](#) [Twitter](#) 2

LAS PALMAS DE GRAN CANARIA, 17 (EUROPA PRESS)

Casa África llevará a la pantalla y al debate la vida del continente vecino, su explotación y gestión a través de 'Cine+Foro: África Sostenible', acción que se desarrollará el sábado, 19 de mayo, a partir de las 17.00 horas, en el Museo Elder de la Ciencia y la Tecnología de Las Palmas de Gran Canaria.

En concreto, 'Cine+Foro' consiste una serie de proyecciones y un debate que se enmarca en el programa de actividades preparado por el Centro Universitario de Cooperación Internacional al Desarrollo (CUCID) de la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria (Ulpgc) y la Fundación Universitaria de Las Palmas dentro del mes temático África, Desarrollo Sostenible, según informó la institución en nota de prensa.

Además, esta acción se lleva a cabo en colaboración de Cinenómada, un programa patrocinado por Casa África y creado por Al Tarab, entidad organizadora del Festival de Cine Africano de Córdoba (FCAT).

El programa del cine fórum consta de la proyección de un documental y un largometraje de ficción, así como un debate donde participarán el profesor de Geografía e Historia de la Ulpgc, Ezequiel Guerra, y en representación de la Comisión Española de Ayuda al Refugiado (CEAR Canarias) estará Juan Moreno.

Respecto a los visionados, se podrá ver el documental dirigido por Berni Goldblat Ceux de la colline (Los de la colina), una coproducción entre Burkina Faso, Francia y Suazilandia del año 2009, que se proyectará a las 17.15 horas. El documental de Goldblat describe una ciudad efímera, formada por hombres, mujeres y niños que llegaron a ella con un solo objetivo, encontrar oro y hacerse ricos, arriesgando sus vidas a diario, luchando contra sí mismos y los demás, al parecer incapaces de abandonar este lugar fuera del tiempo.

Esta cinta ha sido premiada en Black Movie 2010, Muestra de Cinema África de Tarifa 2010, Brooklyn International Film Festival de Nueva York 2009 o el Festival Internacional du Film Francophone 2009, entre otros.

En cuanto a la proyección del largometraje de ficción 'Un homme qui crie' (Un hombre que grita), firmado por Mahamat-Saleh Haroun en 2010, cerrará el cine fórum a las 19.00 horas. Está coproducida por Bélgica, Chad y Francia, y en ella se denuncia la situación de los ciudadanos chadianos, ahogados a impuestos y alistados a la fuerza en el ejército para combatir en la guerra civil. También ha sido galardonada en los festivales de Cannes, Chicago, Dubai y Milán, en 2010.

Por otro lado, durante este mes temático se han propuesto una serie de actividades para movilizar, formar y sensibilizar a la comunidad universitaria en Cooperación Internacional al Desarrollo.

[Gente QUE!](#) [Connect](#) [Twitter](#) [ANÓNIMO](#)

[Añadir Comentario](#)

Escriba su comentario.

La actualización en tiempo real está **habilitada**.

[\(PAUSAR\)](#)

Mostrando 0 comentarios

Ordenar por: los más recientes primero

[Suscríbete por e-mail](#) [RSS](#)

Suscribirse a Qué.es

[Like](#) Psicoanalista Juan Francisco González-Díaz, Jovanka Vaccari [Publicar](#) [Borrar](#) [Editar](#)

[Seguir a @quediario](#) 7,393 seguidores



YAHOO! NOTICIAS

**Tus noticias. Ahora con tus amigos.**

Explorá noticias, videos y mucho más por medio de lo que tus amigos leen y miran. Publicá tu propia actividad y mantené todo bajo control.

[Ingresá con Facebook](#)

Casa África lleva a la pantalla y al debate la vida del continente vecino y su sostenibilidad a través de Cine+Foro

 Europa Press – Hace 20 horas

LAS PALMAS DE GRAN CANARIA, 17 (EUROPA PRESS)

Casa África llevará a la pantalla y al debate la vida del continente vecino, su explotación y gestión a través de 'Cine+Foro: África Sostenible', acción que se desarrollará el sábado, 19 de mayo, a partir de las 17.00 horas, en el Museo Elder de la Ciencia y la Tecnología de Las Palmas de Gran Canaria.

En concreto, 'Cine+Foro' consiste una serie de proyecciones y un debate que se enmarca en el programa de actividades preparado por el Centro Universitario de Cooperación Internacional al Desarrollo (CUCID) de la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria (Ulpge) y la Fundación Universitaria de Las Palmas dentro del mes temático África, Desarrollo Sostenible, según informó la institución en nota de prensa.

Además, esta acción se lleva a cabo en colaboración de Cinenómada, un programa patrocinado por Casa África y creado por Al Tarab, entidad organizadora del Festival de Cine Africano de Córdoba (FCAT).

El programa del cine fórum consta de la proyección de un documental y un largometraje de ficción, así como un debate donde participarán el profesor de Geografía e Historia de la Ulpge, Ezequiel Guerra, y en representación de la Comisión Española de Ayuda al Refugiado (CEAR Canarias) estará Juan Moreno.

Respecto a los visionados, se podrá ver el documental dirigido por Berni Goldblat Ceux de la colline (Los de la colina), una coproducción entre Burkina Faso, Francia y Suazilandia del año 2009, que se proyectará a las 17.15 horas. El documental de Goldblat describe una ciudad efímera, formada por hombres, mujeres y niños que llegaron a ella con un solo objetivo, encontrar oro y hacerse ricos, arriesgando sus vidas a diario, luchando contra sí mismos y los demás, al parecer incapaces de abandonar este lugar fuera del tiempo.

Esta cinta ha sido premiada en Black Movie 2010, Muestra de Cinema África de Tarifa 2010, Brooklyn International Film Festival de Nueva York 2009 o el Festival Internacional du Film Francophone 2009, entre otros.

En cuanto a la proyección del largometraje de ficción 'Un homme qui crie' (Un hombre que grita), firmado por Mahamat-Saleh Haroun en 2010, cerrará el cine fórum a las 19.00 horas. Está coproducida por Bélgica, Chad y Francia, y en ella se denuncia la situación de los ciudadanos chadianos, ahogados a impuestos y alistados a la fuerza en el ejército para combatir en la guerra civil. También ha sido galardonada en los festivales de Cannes, Chicago, Dubai y Milán, en 2010.

Por otro lado, durante este mes temático se han propuesto una serie de actividades para movilizar, formar y sensibilizar a la comunidad universitaria en Cooperación Internacional al Desarrollo.

Copyright © 2012 Yahoo! Todos los derechos reservados. | Yahoo! News Network | /



Inicio Televisión Radio Noticias Deportes Participa Servicios Revista Prensa Corporativa Mapa Web

Noticias > Noticias
Noticias | Rss

Selección por islas: El Hierro | Fuerteventura | Gran Canaria | La Gomera | La Palma | Lanzarote | Tenerife

La explotación de los recursos africanos protagoniza el Cine + Foro: África Sostenible

Casa África organiza la proyección de un documental y un largometraje de ficción sobre esta realidad en el Museo Elder de la Ciencia y la Tecnología, el sábado, 19 de mayo.

Cultura - 16/05/2012

Redacción web RTVC

Casa África organiza el **Cine+Foro: África Sostenible** el sábado, **19 de mayo**, a partir de las 17.00 horas, en el **Museo Elder de la Ciencia y la Tecnología**, según nota de prensa de su gabinete de comunicación.

Se trata de una serie de proyecciones y un debate enmarcados en el programa de actividades preparado por el **Centro Universitario de Cooperación Internacional al Desarrollo (CUCID) de la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria (ULPGC)** y la **Fundación Universitaria de Las Palmas** dentro del mes temático África, Desarrollo Sostenible.

El Cine+Foro: África Sostenible se organiza con la colaboración de **Cinémada**, un programa patrocinado por Casa África y creado por **Al Tarab**, entidad organizadora del **Festival de Cine Africano de Córdoba (FCAT)**. El programa del cine fórum incluye la proyección de un documental y un largometraje de ficción y un debate en el que participarán **Ezequiel Guerra, profesor de Geografía e Historia de la ULPGC, y Juan Moreno, en representación de la Comisión Española de Ayuda al Refugiado (CEAR Canarias)**. Este mes temático propone actividades para movilizar, formar y sensibilizar a la comunidad universitaria en Cooperación Internacional al Desarrollo.

El Cine+Foro: África Sostenible **se centrará en la explotación y gestión de los recursos del continente vecino**. África es uno de los continentes con mayor concentración y diversidad en recursos naturales: posee grandes reservas mundiales de oro, diamantes, cobre, bauxita, manganeso, cobalto o radio e incluso se han descubierto recientemente enormes bolsas de agua bajo su superficie. La realidad de diversos países africanos es que la gestión y explotación de estos recursos no se traducen en una disminución de la pobreza ni una mejora del índice de desarrollo humano, sino que inciden en la corrupción y en el mal gobierno, en la generación de conflictos bélicos y, de forma irreversible, en el deterioro medioambiental.

Para ilustrar esta realidad, Casa África propone el visionado del **documental dirigido por Berni Goldblat "Ceux de la colline" (Los de la colina)**, una **coproducción entre Burkina Faso, Francia y Suazilandia** del año 2009, que se proyectará a las 17.15 horas. El documental de Goldblat describe una ciudad efímera, formada por hombres, mujeres y niños que llegaron a ella con un solo objetivo: **encontrar oro y hacerse ricos, arriesgando sus vidas a diario, luchando contra sí mismos y los demás**, al parecer incapaces de abandonar este lugar fuera del tiempo. La cinta ha sido premiada en **Black Movie 2010**, Muestra de Cinema Africa de Tarifa 2010, **Brooklyn International Film Festival de Nueva York 2009** y el **Festival Internacional du Film Francophone 2009**, entre otros.

La proyección del largometraje de ficción **Un homme qui crie (Un hombre que grita)**, firmado por **Mahamat-Saleh Haroun en 2010**, cerrará el cine fórum a las 19.00 horas. **Coproducida por Bélgica, Chad y Francia**, esta película **denuncia la situación de los ciudadanos chadianos**, ahogados a impuestos y alistados a la fuerza en el ejército para combatir en la guerra civil. Ha sido galardonada en los festivales de Cannes, Chicago, Dubai y Milán, en 2010. Entre ambas proyecciones, se abrirá un debate, a las 18.30 horas, moderado por **Ezequiel Guerra y Juan Moreno**.



Instalación de antenas

Antenas TV, TDT, Parabólicas, etc. Calidad, garantía 91 491 44 84

tdantenas.com

Anuncios Google

conectarse | registrarse

SECCIONES

Portada Noticias	Sociedad
Política	Integración
Economía	Cultura
Europa	Mundo
Sucesos	

Televisión en directo



Buenos días, Canarias
07:55

Ver programa

Radio en directo



Boletines informativos
09:00

Oír programa

PUBLICIDAD

Safari en Botswana

La aventura cuidada al DETALLE con el sello de Ratpanat
www.ratpanat.com

Descarga Google Chrome

Buscar es fácil y rápido con el navegador web de Google.
www.google.es/chrome

Si Vas A Tenerife

Alquila Un Coche Al Mejor Precio.
Consulta Nuestras Ofertas. Reserva!
PlusCar-Tenerife.com

Anuncios Google

TITULARES



Aprobado el plan de ajuste de Canarias



Exponen la lista de los presuntos abusos, ante el silencio de Torres Baena



El incendio de Moya queda extinguido

ver más noticias

PUBLICIDAD



 Vodafone ¿Quieres un 15% de descuento en tu tarifa de móvil? www.vodafone.es	 Génesis Asistencia rápida en tu hogar las 24h al día www.genesis.es	 Regal ES ¿Te han multado? Regal te paga hasta el 65% www.regal.es
---	---	---

0

- [Home](#)
- [Archipélago](#)
- [Canarias](#)
- [Cultura](#)
- [Deportes](#)
- [Economía](#)
- [España](#)
- [Europa](#)
- [Fuerteventura](#)
- [Internacionales](#)
- [Mexico](#)
- [Opinión](#)
- [Política](#)
- [Portada](#)
- [Sorteos](#)
- [Tecnología](#)
- [Turismo y Viajes](#)
- [Varios](#)
- [Videos](#)
- [Zine News](#)

- [México](#)
- [Finacieras](#)
- [Financial News](#)
- [Alquiler Vacacional](#)
- [Viviendas Alquiler](#)
- [Viviendas Venta](#)
- [Sobre Nosotros](#)
- [Contactanos](#)

El Museo Elder de la Ciencia y la Tecnología de Las Palmas de Gran Canaria organiza una jornada de puertas abiertas con motivo del Día de los Museos

8 mayo, 2012 | Publicado en Gran Canaria | Posteo por sebastian



Este sábado, 19 de mayo, se llevarán a cabo numerosos talleres y actividades con las que el público podrá disfrutar de malabares, tendrá la oportunidad de conocer más cosas sobre los planetas, o debatir sobre la fortaleza de la familia a través de los cuentos

El Museo Elder de la Ciencia y la Tecnología de Las Palmas de Gran Canaria, se suma, un año más, a la celebración del Día Internacional de los Museos, un acto que viene celebrándose desde el año 1977 y con el que se pretende sensibilizar al público sobre el papel de los museos en el desarrollo de la sociedad. Con esta iniciativa, el museo quiere compartir con toda la ciudadanía una jornada de puertas abiertas este sábado, 19 de mayo, y realizar talleres en el parque de Santa Catalina, entre las 10.00 y las 14.30 horas, en colaboración con la Dirección General de Protección del menor y la familia y la Casa de África, sumándose así a la celebración del Día de la Familia y la fiesta África Vive, organizando una jornada lúdica y de convivencia para todos.

Atendiendo al lema Museos en un mundo cambiante. Nuevos retos, nuevas inspiraciones, el centro dependiente del Gobierno de Canarias realizará una jornada de puertas abiertas, mostrando con las numerosas actividades organizadas que el mundo cambia más rápido que nunca, pues las nuevas tecnologías entregan ideas, información y noticias sobre diversos aspectos que afectan al ciudadano y que son retransmitidas por los medios sociales. A través del museo se puede oír la voz de todos aquellos que se acercan a sus instalaciones.

Las tres instituciones, en su afán de convivencia, ofrecen una amplia propuesta de actividades que invitan a la reflexión y concienciación con los padres, con África, y con las nuevas energías, propuesta que permitirá seguir construyendo futuro.

Un taller centrado en el fomento de la fortaleza de la familia a través de los cuentos dirigido a todas las personas interesadas en la educación y el bienestar familiar, talleres de animación con malabares, zancos, maquillaje para niños y juegos infantiles, así como talleres de ciencia en los que los más pequeños conocen los planetas se desarrollarán a lo largo de toda la mañana.

Partner links

[algarve car hire](#)

Dona desde 1 Euro para Mantener Operativo a NOTICANARIAS



PUBLICIDAD

[reforma hogar](#)

Obtenga varios presupuestos gratis. Calidad, Precio, Asesoramiento...
www.casavivaobras.es

[-90% en Museo Prado Madrid](#)

-90% en Museos y Exposiciones. ¡Regístrate Gratis y Disfruta!
Groupalia.com/Museo+Prado+Madrid

[descarga ZWCad](#)

La auténtica alternativa CAD descarga versión evaluación ahora
www.zwspain.com

[Cursos Gratis del Inem](#)

+290 Cursos Gratis (Subvencionados) Apúntate a hacer Cursos Sin Pagar!
CursosGratis.eMaaqister.com

Anuncios Google

[Anuncios Google](#)

[Casas Gran Canaria](#)

[Las Palmas De Gran Canari](#)

[Museo Ciencia](#)

También se llevará a cabo una sesión de comunicación e intercambio dirigido a padres, madres y adolescentes sobre educación parental y enmarcado en el programa Vivir la adolescencia en familia.

Además, se proyectará un corto titulado La mesa vacía, y se pondrá en marcha un ciclo de cine africano bajo el título África vive, en colaboración con Casa África.

El Museo Elder de la Ciencia y la Tecnología de Las Palmas de Gran Canaria se acerca de esta forma al público que tendrá la oportunidad de disfrutar de una jornada diferente con motivo del Día Internacional de los Museos.

Shortlink:

0



Posteado por sebastian on 18 mayo, 2012. Publicado en Gran Canaria. Puedes seguir cualquier respuesta a esta entrada a través de RSS 2.0. Puedes dejar una respuesta, o trackback a esta entrada



Deja un Comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos necesarios están marcados *

Name *

Email *

Website



Código CAPTCHA *
Comentario

Puedes usar las siguientes etiquetas y atributos HTML: <abbr title=""> <acronym title=""> <blockquote cite=""> <code> <del datetime=""> <i> <q cite=""> <strike>

AdultFriendFinder [Únete Gratis](#)

¡Eleva la Temperatura cerca de **Madrid** esta Noche!

Map data © OpenStreetMap contributors, CC-BY-SA
* Fotos y otros datos son solamente para propósitos ilustrativos.

**TODOS LOS HOTELES,
AL MEJOR PRECIO**

Rumbo.es

Moda & descuentos

RÉCORD

hasta **-60%**
en **TODA** la web

LAREDOUTE

> ¡No te lo pierdas!

Ads

!-- COMIENZO del código HTML de zanox-affiliate -

IBERIA
com

los mejores
precios
de Iberia

Entra en fotocasa.es y podrás ver más de 900.000 inmuebles

[Ir a fotocasa.es](http://fotocasa.es)

[ID](#) [Iniciar Sesión](#) [Regístrate](#)



[Terra](#) [Correo](#) [Chat](#) [Horóscopo](#) [Más](#)

terra NOTICIAS

[NOTICIAS](#) [DEPORTES](#) [FINANZAS/invertia](#) [EL TIEMPO](#) [SERVICIOS](#) [TELEVISIÓN](#) [LOTERÍAS](#)

[Inicio](#) [España](#) [Mundo](#) [Local](#) [Sucesos](#) [Gente y Cultura](#) [Ciencia y Tecnología](#) [Economía](#) [Especiales](#) [Vídeos](#) [Fotos](#) [Chats](#) [Foros](#) [Noticias rtve.es](#)

Temas candentes:

[Renta 2011](#) [Recortes en Sanidad y Educación](#) [BANKIA](#) [PRIMA DE RIESGO](#) [Copago sanitario](#) [GRECIA](#) [Bote Euromillones: 64.000.000 €](#) [El tiempo](#) [CANNES](#)

Madrid máx. 15°C mín. 15°C
Madrid

Jueves 17 de Mayo de 2012 13:35 TERRA NOTICIAS / EUROPA PRESS

Casa África lleva a la pantalla y al debate la vida del continente vecino y su sostenibilidad a través de Cine+Foro

Casa África llevará a la pantalla y al debate la vida del continente vecino, su explotación y gestión a través de 'Cine+Foro: África Sostenible', acción que se desarrollará el sábado, 19 de mayo, a partir de las 17.00 horas, en el Museo Elder de la Ciencia y la Tecnología de Las Palmas de Gran Canaria.

[Compartir](#) [menéalo](#) [Me gusta](#) 0

Vota: Resultado: [0 Comentarios](#)

En concreto, 'Cine+Foro' consiste una serie de proyecciones y un debate que se enmarca en el programa de actividades preparado por el Centro Universitario de Cooperación Internacional al Desarrollo (CUCID) de la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria (Ulpgc) y la Fundación Universitaria de Las Palmas dentro del mes temático África, Desarrollo Sostenible, según informó la institución en nota de prensa.

Además, esta acción se lleva a cabo en colaboración de Cinenómada, un programa patrocinado por Casa África y creado por Al Tarab, entidad organizadora del Festival de Cine Africano de Córdoba (FCAT).

El programa del cine fórum consta de la proyección de un documental y un largometraje de ficción, así como un debate donde participarán el profesor de Geografía e Historia de la Ulpgc, Ezequiel Guerra, y en representación de la Comisión Española de Ayuda al Refugiado (CEAR Canarias) estará Juan Moreno.

Respecto a los visionados, se podrá ver el documental dirigido por Berni Goldblat Ceux de la colline (Los de la colina), una coproducción entre Burkina Faso, Francia y Suazilandia del año 2009, que se proyectará a las 17.15 horas. El documental de Goldblat describe una ciudad efímera, formada por hombres, mujeres y niños que llegaron a ella con un solo objetivo, encontrar oro y hacerse ricos, arriesgando sus vidas a diario, luchando contra sí mismos y los demás, al parecer incapaces de abandonar este lugar fuera del tiempo.

Esta cinta ha sido premiada en Black Movie 2010, Muestra de Cinema África de Tarifa 2010, Brookyn International Film Festival de Nueva York 2009 o el Festival Internacional du Film Francophone 2009, entre otros.

En cuanto a la proyección del largometraje de ficción 'Un homme qui crie' (Un hombre que grita), firmado por Mahamat-Saleh Haroun en 2010, cerrará el cine fórum a las 19.00 horas. Está coproducida por Bélgica, Chad y Francia, y en ella se denuncia la situación de los ciudadanos chadianos, ahogados a impuestos y alistados a la fuerza en el ejército para combatir en la guerra civil. También ha sido galardonada en los festivales de Cannes, Chicago, Dubai y Milán, en 2010.

Por otro lado, durante este mes temático se han propuesto una serie de actividades para movilizar, formar y sensibilizar a la comunidad universitaria en Cooperación Internacional al Desarrollo.

MÁS INFORMACIÓN SOBRE

África, Dubai, Francia, Desarrollo Sostenible, Bélgica, Geografía, Canarias, ULPGC, Universidad de Las Palmas de Gran Canaria, Milán, Foro, Chad, Cooperación Internacional, CHICAGO, Festival Internacional, CINE, Cannes, Burkina Faso, Casa África, Juan Moreno, Comisión Española de Ayuda, CEAR, Suazilandia, Cinenómada, Festival de Cine Africano de Córdoba, Fundación Universitaria de Las Palmas, CUCID, Museo Elder de la Ciencia, Centro Universitario de Cooperación Internacional, África Sostenible, Tecnología de Las Palmas de Gran Canaria, Al Tarab, FCAT, Historia de la Ulpgc, Ezequiel Guerra, Berni Goldblat Ceux, Goldblat, Black Movie, Muestra de Cinema África de Tarifa, Brookyn International Film Festival de Nueva York, Film Francophone, Mahamat-Saleh Haroun

[Imprimir](#) [Enviar](#) [Tamaño de texto](#) [RSS](#)

Buscar en Terra Noticias

Síguenos

PUBLICIDAD



Lo más... [Visto](#) [Votado](#) [Comentado](#)

1. El Constitucional admite a trámite un recurso del PSOE contra la Ley que permitiría la privatización del Canal
2. El lehendakari visita las obras de automatización de la plataforma de de alimentación seca de Eroski, pionero en Europa
3. El Ayuntamiento de Santa Cruz de Tenerife lamenta la suspensión del Rock Coast Festival
4. Causas y consecuencias de la pobreza y las

Cursos Gratis del Inem
+290 Cursos Gratis (Subvencionados) Apúntate a hacer Cursos Sin Pagar!
CursosGratis.eMagister.com

proyector imagen montaje
venta, proyectores imagen, pantallas. montajes madrid, promocion eurocopa
www.3dencasa.es

Listado De Cursos 2012
Aprovecha este Mes Para Apuntarte Al Curso Que Te Interesa Busca Aquí
www.CanalCursos.com

Adelgazar con Lipo-13
Eliminar ese exceso de peso nunca ha sido más fácil. Sólo € 45
Lipo-13.es/Pastilla-Para-Adelgazar

[Anuncios Google](#)

Vuestros comentarios...

¿Quieres hacer un comentario?

Nombre y Apellidos (necesario)

Correo (necesario. Tu email no será mostrado en este sitio) Página web / blog (opcional)

Comentario (necesario)

quedan 500 caracteres



Si no puedes leer los caracteres pulsa aquí

Introduce los 5 caracteres de la imagen anterior

desigualdades entre países centran un curso que comienza el martes

5. El concierto de Bruce Springsteen en Las Palmas de Gran Canaria costará unos 2,5 millones

[Más noticias >](#)

Última hora

15:56 González cree que el apoyo de Rosa Díez al PSOE en Asturias la "recoloca donde siempre estuvo: a la izquierda"

15:56 La UE anuncia la suspensión de su ayuda al desarrollo en Mali debido al golpe

15:56 Un juez deja en libertad al último de los detenidos por el 15M

15:55 Ecologistas recurre un permiso a un primo de Ruiz-Gallardón para una nave agropecuaria en La Vera (Cáceres)

15:55 Comercio eliminará en días las licencias municipales para abrir una tienda

PUBLICIDAD

Videos [Fotos](#)



El ego de las estrellas de cine desfila por la Costa Azul



Retrasos en el juicio contra Mladic



Detenido un menor que obligaba a otros niños a masturbarse ante la webcam



Versiones y permutaciones de la Reina Isabel II



México se despidió de Carlos Fuentes



- 
- [RSS](#)
- 
- [Twitter](#)
- 
- [Facebook](#)

- [Formación](#)
- [Empleo](#)
- [Agenda](#)
- [Próximamente](#)
- [Directorio de empresas](#)

- [Policía](#)
 - [Policía Local](#)
 - [Policía Canaria](#)
 - [CNP](#)
 - [Guardia Civil](#)
 - [Policía Portuaria](#)
- [Emergencias](#)
 - [CECOES 112](#)
 - [GES](#)
 - [Protección Civil](#)
 - [Cruz Roja](#)
 - [Salvamento Marítimo](#)
 - [Bomberos](#)
 - [Brifor](#)
 - [UME](#)
- [Atención Sanitaria](#)
 - [Ambulancias](#)
 - [SUC](#)
 - [Urgencias](#)
- [Seguridad Vial](#)
- [Seguridad Privada](#)

La ULPGC mostrará cómo es un campamento de refugiados en su mes sobre África

Miércoles, 25/04/2012 | Redaccion QSL | [0 Comentarios](#)
[Compartir](#) |



La actividad “África, Desarrollo Sostenible” de la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria incluirá por primera vez la simulación de un campamento de refugiados en la zona militar de La Isleta, para que medio centenar de voluntarios y estudiantes lo conozcan de primera mano.

El rector de la Universidad de Las Palmas (ULPGC), José Regidor, ha destacado hoy la colaboración del Ejército de Tierra, que aportará parte de la logística de una iniciativa de concienciación que se celebrará durante los días 12 y 13 de mayo.

El campamento ofrecerá una experiencia formativa, impactante y enriquecedora, ya que, por unas horas, se podrá interpretar el papel de un refugiado y conocer las características de un asentamiento humano de la mano de profesionales de Cruz Roja, Médicos del Mundo y Comisión Española de Ayuda al Refugiado (CEAR), organizaciones que trabajan en ayuda humanitaria en África.

La ULPGC y la Fundación Universitaria de Las Palmas (FULP) organizan el mes temático “África, Desarrollo Sostenible” en el que se celebrarán actividades para movilizar, formar y sensibilizar a la comunidad universitaria en cooperación internacional al desarrollo.

Los promotores del último bloque temático del curso académico también buscarán del 23 de abril al 20 de mayo adentrarse en África a través de las voces de voluntarios y cooperantes, aprender el significado del turismo responsable como herramienta para el desarrollo sostenible y disfrutar de un ciclo de cine.

Durante estas actividades los estudiantes universitarios y el público en general podrán participar en coloquios, encuentros, formación, cine fórum y debates, con el objetivo de crear sinergias y conocer a personas que tienen “mucho que contar y transmitir”, según la gerente del Centro Universitario de Cooperación Internacional para el Desarrollo (CUCID), Josefa de la Rosa.

El programa de actividades del “i.CUCID”, proyecto de sensibilización y educación para el desarrollo, está organizado desde el Vicerrectorado de Relaciones Internacionales e Institucionales de la ULPGC y la Fundación Universitaria de Las Palmas, con la cofinanciación de la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo.

Además, esta iniciativa cuenta con la colaboración del Instituto Universitario de Turismo y Desarrollo Económico Sostenible, Vicerrectorado de Cultura y Deporte, CEAR, Centro Logístico de Ayuda Humanitaria-Canarias, Médicos del Mundo, Mando de Canarias del Ejército (Brigada de Infantería Ligera Canarias XVI) y Casa África.

El coloquio “Mochila de experiencias en Cooperación Internacional”, que se celebrará este jueves en el Mojo Club, en la Plaza de la Música, permitirá a los asistentes conocer nuevas culturas y continentes a través de imágenes, voces, música y recuerdos de voluntarios y cooperantes que han vivido en primera persona una experiencia internacional.

En el ámbito de la formación se celebrará el encuentro “Turismo responsable para el desarrollo humano”, los días 16, 17 y 18, una oportunidad para discutir, aprender e innovar con expertos internacionales sobre un sector primordial para Canarias, así como ahondar en las potencialidades de las relaciones entre las islas y África, y entender el turismo responsable como una herramienta efectiva de la cooperación para el desarrollo sostenible.

El Cine Fórum sobre África Sostenible se celebra el 19 de mayo y en él se podrá debatir sobre la explotación y gestión de los recursos del continente vecino.

Otras noticias

- [La Guardia Civil es galardonada por su contribución a la protección de la propiedad intelectual](#)
- [El SUC trabaja ya en la segunda fase del proyecto de colaboración en caso de catástrofe en la región macaronésica](#)
- [El Hierro ha registrado hoy 77 sismos, de 3,5 el de mayor magnitud](#)
- [La Palma organiza sus I Jornadas de Seguridad Vial](#)



La ULPGC presenta la actividad temática: 'África, Desarrollo Sostenible'

25/04/2012

El **Centro Universitario de Cooperación Internacional para el Desarrollo (CUCID)** del **Vicerrectorado de Internacionalización y Cooperación de la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria** y la **Fundación Universitaria de Las Palmas (FULP)** organizan la actividad temática **África, Desarrollo Sostenible** que se desarrollará del **26 de abril al 20 de mayo**, y donde los estudiantes universitarios y el público en general tendrán la posibilidad participar en coloquios, encuentros, formación, cine forum y debates creando sinergias y conociendo a personas que tienen mucho que contar y transmitir.



Concretamente, las **actividades organizadas** son las siguientes:

***Coloquio Mochila de Experiencias en Cooperación (Jueves 26 de abril, 19.30 horas – Mojo Club):** Permitirá a los asistentes conocer nuevas culturas y continentes a través de imágenes, voces, música y recuerdos de voluntarios y cooperantes que han vivido en primera persona una experiencia internacional. La voluntaria **Yanira Pérez** mostrará las prácticas tradicionales perjudiciales en Gambia. La voluntaria **Sara Rebollo Ramírez** dará a conocer los rostros de los niños de Benin gracias a su experiencia en educación infantil. **Minerva Talavera Domínguez** hablará del día a día en Haití después del Terremoto de 2010. **Esther González Selles** presentará su experiencia en Burkina Faso y las razones que la han llevado a fundar la Asociación Burkinasara Canarias, e Irene Bello, delegada de la Fundación Habitáfrica en Canarias y Presidenta de la Coordinadora de ONGs de Canarias, viajará con los asistentes por África.

***Simulación de un Campamento de Refugiados (Sábado 12 y Domingo 13 de mayo):** Se trata de una experiencia formativa e impactante a la vez que enriquecedora, en la que vivir durante un fin de semana en la piel de un refugiado y conocer las características de un asentamiento humano de la mano de profesionales de Cruz Roja, Médicos del Mundo y CEAR, organizaciones que trabajan en ayuda humanitaria en África.

***Encuentro Turismo Responsable para el Desarrollo Humano (16 al 18 de mayo – Facultad de Economía, Empresa y Turismo):** Oportunidad para discutir, aprender e innovar con expertos internacionales sobre un sector primordial para Canarias, así como ahondar en las potencialidades de las relaciones turísticas entre Canarias y África, y entender el Turismo Responsable como una herramienta efectiva de la cooperación para el desarrollo sostenible en África. El encuentro contará con **tres sesiones**:

- **Miércoles 16 de mayo, 17 horas.** *Potencialidades de las relaciones turísticas entre Canarias y África*
- **Jueves 17 de mayo, 17 horas.** *Turismo responsable para el Desarrollo Humano sostenible*
- **Viernes 18 de mayo, 12 horas.** *Turismo responsable ¿Herramienta eficaz en Cooperación Internacional para el*

Desarrollo?

***Ciclo de Cine: África Sostenible (Sábado 19 de mayo, 17 horas):** Proyección de *Ceux de la colline* y *Un homme qui crie*

Adentrarse en África a través de las voces de voluntarios y cooperantes, aprender de la mano de expertos en cooperación internacional el significado del turismo responsable como herramienta para el desarrollo humano sostenible, vivir en primera persona la experiencia de estar en un campamento de refugiados y disfrutar un ciclo de cine, son algunas de las actividades disponibles en esta actividad.

El programa de actividades del **i.CUCID, Proyecto de Sensibilización y Educación para el Desarrollo**, cuenta con la cofinanciación de la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AECID). Además, el mes temático cuenta con la colaboración del Instituto Universitario de Turismo y Desarrollo Económico Sostenible (TIDES), el Vicerrectorado de Cultura y Deporte, la Comisión Española de Ayuda al Refugiado (CEAR), el Centro Logístico de Ayuda Humanitaria – Canarias, Médicos del Mundo, Mando de Canarias del Ejército a través de la Brigada de Infantería Ligera Canarias XVI y Casa África.

- [Más información en el blog del proyecto de sensibilización iCUCID](#)
- [Leer más noticias](#)